

ABSTRAK

Pengaruh Pemberitaan Penarikan Rancangan Undang – undang Penghapusan Kekerasan Seksual (RUU-PKS) dari Prolegnas 2020 terhadap Citra DPR dikalangan Remaja Putri

Indah Aulia Diani

2016210040

(xiv + 5 Bab + 114 hal + 7 lampiran + 33 Bibl (2010 – 2020))

Penelitian ini dilakukan dengan latar belakang fenomena peningkatan kasus Kekerasan Seksual di Indonesia hingga mendorong dibentuknya RUU-PKS yang kemudian ditarik dari Prolegnas 2020 oleh DPR. Peristiwa tersebut diberitakan di media massa yang kemudian menjadi polemik di masyarakat. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pemberitaan penarikan Rancangan Undang – undang Penghapusan Kekerasan Seksual (RUU-PKS) dari Prolegnas 2020 terhadap citra Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) dikalangan remaja putri (studi pada siswi aktif SMA Plus Pembangunan Jaya). Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori Peluru, dalam teori ini pesan yang disampaikan media massa dianalogikan sebagai sebuah peluru yang menembak secara langsung ke dalam pikiran-pikiran khalayak sehingga memberikan efek kepada khalayak itu sendiri. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode *Korelasional* dengan *pendekatan kuantitatif*, dalam metode tersebut penulis menggunakan pendekatan penelitian *Survei* dan teknik *Total Sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner, sedangkan metode analisis data dilakukan dengan menggunakan pengelompokan data berdasarkan variabel dan jenis responden, mentabulasi data berdasarkan variabel dari seluruh responden, menyajikan data dari setiap variabel yang diteliti, melakukan perhitungan untuk menjawab rumusan masalah, dan melakukan perhitungan untuk menguji hipotesis yang telah diajukan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa mengacu pada perhitungan koefisien determinasi diperoleh angka sebesar 41% yang dapat diartikan bahwa Pemberitaan Penarikan RUU-PKS dari Prolegnas 2020 tingkat pengaruh nya berdasarkan skala Guilford adalah *Sedang* terhadap citra DPR dikalangan remaja putri berdasarkan indikator publikasi, menarik, penting, kesan, stereotip, dan keyakinan.

Kata kunci: Pemberitaan penarikan RUU-PKS dari Prolegnas 2020, Citra DPR

